



## LOS PREGONEROS MUNICIPALES PIDEN SU INGRESO EN REAL ACADEMIA

A raíz del brillantísimo artículo del Sr. Picatoste en ABC reivindicando un sillón en la academia para escritores cuyo servicio a las letras sea el realizado a través del periodismo, no dudamos que el Sr. Picatoste se terminará sentando aunque sea en silla de tijera, ya que su entusiasmo le da un claro derecho a incorporarse a los «inmortales» tan pronto se abra la mano.

Sin embargo, la noticia no radica en el propio artículo, sino en las repercusiones que éste ha tenido en el ambiente rural. Ciento quince pregoneros municipales, han elevado un escrito haciendo constar sus derechos para tener también acceso a la Academia. Basan su petición en el hecho de que ellos día a día realizan una literatura oral de altos valores ciudadanos. De tal modo

su labor ha traspasado nuestras fronteras, que varias señoritas americanas están realizando sus tesis doctorales sobre algunos de ellos, cosa que no pueden decir muchos académicos actuales. Según el portavoz de los abajo firmantes, dos pregoneros se trasladarán este verano a USA para dictar varias conferencias sobre el tema «Pregoneros y Desarrollo Español» y «Los pregoneros en nuestro Siglo de Oro».

Se aguarda con gran interés la decisión del alto organismo de nuestra lengua. Desde estas páginas rogamos al Sr. Picatoste que tras lograr sus objetivos primarios, se sirva a echar una mano dialéctica a los pregoneros nacionales para que también ellos alcancen el deseado sillón.

SIR THOMAS

DE ACUERDO,  
EL CAPITALISMO  
ES MALO, PERO  
SOLO PARA UN  
80% DE LOS  
QUE VIVEN EN  
PAISES CAPITA-  
LISTAS

